

Nr. 33

vom

16. August 2017

Termine

Ausschusstermine

Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Tourismus, am Dienstag, dem 22. August 2017, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt, am Mittwoch, dem 23. August 2017, um 16.30 Uhr, im JKS Krötenhof, Wasserstadt 50;

Ausschuss für Finanzen, am Donnerstag, dem 24. August 2017, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau.

Einladung zum Pressetermin

Wann?

Dienstag, 22. August 2017, 15.30 Uhr

Wo?

Raum 270, OB-Foyer, Rathaus Dessau

Wer?

Oberbürgermeister Peter Kuras

Thomas Echterhoff, Geschäftsführender Gesellschafter Echterhoff-Baugruppe

Dr. Uwe A. Mathony, Städtisches Klinikum Dessau, Chefarzt Kinderklinik

Jörn Kretschmer, Leiter Jugendklub „Thomas Müntzer“

Was?

Anlässlich ihres 25-jährigen Firmenjubiläums hat die Dessauer Firma Echterhoff 5.000 Euro eingesammelt und beabsichtigt, die Summe dem Jugendklub „Thomas Müntzer“ und dem Verein „Kinder in Not“ zukommen zu lassen. Am kommenden Dienstag erfolgt die offizielle Spendenübergabe, die OB Peter Kuras zum Anlass nimmt, das Engagement des Unternehmens zu würdigen.

Mitteilungen

Wahlbenachrichtigungen werden verschickt

Aktuell werden die Wahlbenachrichtigungen für die Bundestagswahl am 24. September 2017 an die wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger der Stadt Dessau-Roßlau versandt. Mit der Benachrichtigung können die Wahlberechtigten, die mittels Briefwahl wählen möchten, den Wahlschein und die Briefwahlunterlagen im Dessauer Rathaus, Raum 126 (Bürgeramt), beantragen und in Empfang nehmen. Für diesen Antrag kann der Vordruck auf der Rückseite der Wahlbenachrichtigung genutzt werden. Er kann aber auch mündlich (nicht jedoch telefonisch), schriftlich oder elektronisch gestellt werden. In diesem Fall müssen Familienname, Vorname, Geburtsdatum, Wohnanschrift (Straße, Hausnummer, Postleitzahl, Ort) und ggf. eine Versandanschrift angegeben werden. Die Wahlscheine mit den Briefwahlunterlagen werden mit der Post übersandt. Wer stellvertretend einen Wahlschein mit den Briefwahlunterlagen beantragt, muss eine schriftliche Vollmacht vorweisen. Die Wahlscheine können bis zum 21. September 2017, während der Öffnungszeiten des Bürgeramtes und am Freitag, dem 22. September 2017, bis 12.00 Uhr im Bürgeramt, danach bis 18.00 Uhr im Wahlamt (Zimmer 468) beantragt und abgeholt werden.

Wer keine Wahlbenachrichtigung bekommen hat, aber dennoch glaubt, wahlberechtigt zu sein, sollte sich an das Wahlamt der Stadt Dessau-Roßlau wenden, entweder unter der Telefonnummer 0340 204-1813 oder per E-Mail an wahlen@dessau-rosslau.de erfolgen.

Vortrag über Fürst-Franz-Denkmal

Zwischen 1780 und 1788 ließ Prinz Johann Georg im Georgengarten eine Statue seines Bruders Fürst Leopold Friedrich Franz aufstellen. Nicht als weitsichtiger Feldherr, wie andere Fürsten sich oft darstellen ließen, nein, als römischer Bürger mit einer Toga bekleidet, stand Fürst Franz auf dem Postament. Eine Schriftrolle in der linken Hand sollte seine Gelehrsamkeit andeuten und seine rechte den antiken Gestus des Opfern ausführen. Mit der Aufstellung dieser Statue waren ganz bestimmte Absichten verbunden. Hierüber sowie über das Schicksal der Statue, die 1946 zerschlagen wurde und verschwand, seit der vergangenen Woche aber als Kopie wieder auf dem alten Sockel steht, spricht Professor Dr. Heinrich Dilly (Halle/Saale) in einem Vortrag unter dem Titel „Für ein Grundrecht auf Frieden. Ein frühes Monument für Leopold Friedrich Franz von Anhalt-Dessau“.

Die Veranstaltung findet am Donnerstag, dem 17. August 2017 um 19.00 Uhr, im Archivverbund Dessau, Heidestraße 21 (Alter Wasserturm), als Begleitveranstaltung zur Ausstellung „Der Fürst in seiner Stadt. Leopold Friedrich Franz und Dessau“ statt.

Medizinischer Fachvortrag über Haut und Hautkrebs

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Unser Thema – Ihre Gesundheit“ hält Dr. med. Dietrich Trebing, leitender Oberarzt der Klinik für Dermatologie, Venerologie und Allergologie am Städtischen Klinikum, einen Vortrag zum Thema „Haut – Sonnenschutz und Hautkrebs“. Die Veranstaltung findet am Mittwoch, dem 23. August 2017, um 17.00 Uhr, im Hörsaal des Umweltbundesamtes statt.

Die Haut ist mit ungefähr 1,5 bis 2,5 Quadratmeter Fläche das größte Organ unseres Körpers und sehr komplex. Sie erfüllt vielerlei Funktionen und Aufgaben: Sie ist eines unserer Sinnesorgane, schützt den Körper vor Stößen, Druck, Reibung und Verletzungen sowie vor Feuchtigkeitsverlust, schädlichen Umwelteinflüssen, UV-Strahlen, Bakterien und Mikroorganismen. Das Hautbild wird von Faktoren wie Erbmasse, Umwelt, Alter, Lebensweise und Psyche beeinflusst. Eine große Rolle spielt die Pflege der Haut. Insbesondere vor den Einflüssen der UV-Strahlung benötigt sie Schutz, da ansonsten das Risiko für eine Hautkrebserkrankung steigt.

In seinem Vortrag informiert Dr. med. Dietrich Trebing zu den Ursachen und Therapiemöglichkeiten für Hautkrebs und zeigt auf, wie man sich davor schützen kann. Dem richtigen Sonnenschutz kommt dabei eine besondere Bedeutung zu. Weiterhin besteht die Möglichkeit, sich am Informationsstand der Selbsthilfegruppe Haut beraten zu lassen und viel Wissenswertes zu den zwei wichtigen Quadratmetern unseres Körpers zu erfahren.

Der Besuch des Fachvortrages ist kostenfrei. Eine Platzreservierung ist unter der gebührenfreien Hotline der Apotheke im Dessau-Center unter 08 00 222 50 50 möglich.

Kein Sprechtag

Wie das Amt für öffentliche Sicherheit und Ordnung mitteilt, haben die Kfz-Zulassungsbehörde und die Führerscheinstelle am Freitag, dem 25. August 2017, aus organisatorischen Gründen geschlossen. Es wird um Verständnis gebeten.